



Gobierno colombiano adelanta alianzas comerciales con Alemania en materia de producción y exportación de hidrógeno verde



Gobierno colombiano adelanta alianzas comerciales con Alemania en materia de producción y exportación de hidrógeno verde

POSTED BY: CUARTO DE HORA 27 MARZO, 2023

En medio de la Sesión de Jefas y Jefes de Estado y de Gobierno de los Países miembros de la Conferencia Iberoamericana que se adelantó este fin de semana en República Dominicana, el presidente Gustavo Petro se refirió al papel protagónico que tendrá Colombia en la producción de hidrógeno verde y su exportación a países como Alemania

En medio de su intervención el jefe de Estado colombiano planteó la urgencia de integrar un organismo colaborador entre los países del sur global para resolver la crisis climática y alimentaria que enfrentan miles de ciudadanos en el mundo por cuenta del cambio climático. «Si no se hace nada se volverá un lugar inhabilitado para 2070, ese sería el efecto si las cosas continúan como van», advirtió Petro ante sus homólogos.

Ante la problemática, Petro propuso trabajar para potencializar el hidrógeno verde bajo un acuerdo para encontrar las fuentes de capital, asegurando que países como Argentina y Colombia lideran el listado de países donde resulta más barato producirlo. «Somos el mayor potencial de hidrógeno verde. Debemos hacer un acuerdo para explotar esa potencia y volverla realidad. Somos la potencia mundial de la vida», puntualizó.

Precisamente, sobre este tema el ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo resaltó hace unos días el interés de países de la Unión Europea de apoyar a Colombia en robustecer el marco de referencia de los Bonos Verdes no solo para emisiones internas, sino para emisiones externas; así como otros instrumentos de financiación

CARICATURA DEL DÍA



ENVÍA TU NOTICIA



SÍGUENOS EN FACEBOOK

INSTAGRAM

SÍGUENOS EN TWITTER

de acciones frente al cambio climático.

Para esta titánica tarea ha sido **Ecopetrol** la compañía encargada por el gobierno Petro para liderar este objetivo común y trazar la hoja de ruta de 60 acciones de corto, mediano y largo plazo que deben ser implementadas junto a diferentes actores del gobierno para cumplir las metas a 2030 y las expectativas a 2050.

Uno de los avances más significativos está justamente en el Plan Nacional de Desarrollo (PND), que busca modificar el numeral 23 del artículo 5 de la Ley 1715 de 2014, en el que además de establecer la producción de hidrógeno verde a partir de fuentes renovables como la biomasa, las pequeñas centrales hidroeléctricas, la eólica, la geotermia, la solar y la mareomotriz; también se incluye el fabricado con energía autogenerada a partir de fuentes no convencionales, así como de la electricidad tomada del sistema interconectado nacional.



[← Previous post](#) [Next post >](#)

SEA EL PRIMERO EN DEJAR UN COMENTARIO

ON "GOBIERNO COLOMBIANO ADELANTA ALIANZAS COMERCIALES CON ALEMANIA EN MATERIA DE PRODUCCIÓN Y EXPORTACIÓN DE HIDRÓGENO VERDE"

Deje un comentario

Your email address will not be published.

Comentar

Name *

Email *

Website

Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment.

PUBLICAR EL COMENTARIO

La moderación de comentarios está activada. Su comentario podría tardar cierto tiempo en aparecer.

COMENTARIOS RECIENTES



Wilson Alvarez on «Si él quiere hacerse multimillonario como los hijos de los otros expresidentes está muy equivocado»

presidente Gustavo Petro



David on «Si él quiere hacerse multimillonario como los hijos de los otros expresidentes está muy equivocado»

presidente Gustavo Petro



BOLETINES

Recibe en tu correo las noticias más importantes del día

Email:

Suscribir

